



いま、あなたが輝くために！

和歌山県立きのくに青雲高等学校 マンスリータイムズ 2022年7月号

非行防止 LHR 7月13日(水)

本校職員が制作した動画を活用して、非行防止 LHR を実施しました。夏休みを前にして、自分の生活を振り返るとともに、事件に巻き込まれることがないように注意すべき事項を確認しつつ、自主防犯意識の高揚を目的としました。「特殊詐欺への加担」・「薬物乱用」等の注意点をわかりやすく説明しました。これらのことを踏まえて、生徒の皆さんは自覚のある行動をとり、非行に走ることをしないよう自分自身の管理に気をつけてください。



1学期終業式・各種表彰・全国大会出場壮行会 20日(水)

1学期の締めくくりとして、終業式(昼夜間別)を行いました。式辞では阿形校長より、1学期の振り返りと、夏休みや2学期に向けての心構え、さらに、新型コロナウイルス感染対策についてのお話がありました。また、8月に行われる全国定時制通信制体育大会に出場する選手の壮行会が行われました。今年度は、卓球競技(男子1名、女子4名)、ソフトテニス競技(男子6名、女子2名)、バスケットボール競技(男子7名)、陸上競技(男子2名)が出場します。校長からの激励の言葉をいただき、全員が拍手で出場生徒の健闘を祈りました。



一人一台パソコンの配布について

生徒、全員に夏休みに入る前に一人一台パソコンを配布しました。夏季休業中に課題が出されている場合は、このパソコンを活用して課題を行ってください。また課題がない場合についても、自宅のWIFIにつながるか必ず接続の確認をしておいてください。新型コロナウイルスはまだまだ予断を許さない状況が続いています。いつオンライン授業になっても、すぐに授業に参加できるように各自準備をしておいてください。また、取り扱いについては十分注意し、破損や紛失のないように心がけて使用してください。

新型コロナウイルス(第七波)の再拡大について

新型コロナウイルス感染症については、現在、新規感染者数が全国的に急増しており、今後、人との接触の機会の増加等が予想されること、オミクロン株の新たな系統への置き換わりの可能性もあること等から、感染者数がさらに増加することも懸念されています。感染拡大への警戒を怠らず、感染症対策を徹底願います。また、夏季休業中であっても、濃厚接触者と判断された場合やPCR検査を受けた場合については、保護者は検査結果を待たず、必ず学校に報告するようお願いいたします。さらに、今年の夏の気温上昇に伴い、感染症対策と併せて熱中症対策も怠らないように注意しましょう。

【8月の主な行事】

3日(水)・10日(水)・23日(火) 図書館開館

1日(月)～2日(火) 全国定通体育大会(陸上) 東京都

4日(木)～5日(金) 全国定通体育大会(バスケ) 東京都

8日(月)～10日(水) 全国定通体育大会(ソフトテニス) 千葉県

4日(木)・5日(金) 第1回高認テスト

18日(木) 就職選考校内申込締切